

Nueva autoridad:

El Lic. Jesús Lara Flores asume la Gerencia Administrativa Financiera de **COMIBOL**

Bocamina COMIBOL 23/052022

En el transcurso de la mañana, el Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de COMIBOL posesionó al Lic. Jesús Lara Flores como nuevo Gerente Administrativo Financiero, en presencia del personal ejecutivo, técnico y administrativo de la empresa estatal, en el despacho de la Gerencia Financiera.

El Lic. Lara Flores venía desempeñando las tareas de Director Financiero; es de profesión auditor, titulado en la Universidad Mayor de San Simón. Cuenta con diplomados en tributación y educación superior en la Universidad Mayor de San Andrés.

En el marco de la gestión de “Minería Activa”, al administrar posesión



El Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo posesiona al Lic. Jesús Lara Flores, Gerente Administrativo Financiero

el Ing. Eugenio Mendoza deseó lo mejor a la nueva autoridad, señalando que asume un reto complicadísimo y tiene que salir adelante a pesar de las piedras en el camino. Recomendó a los presentes la colaboración con la nueva autoridad, pidiendo trabajo, trabajo y más trabajo. Agradeció al Lic. Jorge Basilio, anterior Gerente Administrativo Financiero por el trabajo desempeñado.

Por otra parte, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL anunció que el próximo mes se consolida la Planta Piloto en Caracoles con miras a su ampliación, como el afianzamiento de los yacimientos en que trabaja exploración.

Asimismo, el Lic. Lara Flores, nuevo Gerente Administrativo Financiero agradeció por la designación y comprometió esfuerzo, conocimiento, experiencia y capacidad para que la COMIBOL vuelva a ocupar lugares privilegiados. Manifestó que, como hijo de minero es un orgullo asumir las nuevas responsabilidades institucio-

nales.

En su despedida, el Lic. Jorge Basilio Arroyo, anterior Gerente Administrativo Financiero agradeció la confianza depositada en su persona, a todo el equipo de trabajo y personal, también deseo que la empresa siga surgiendo.

